
６／２９（水）

順 番 議　　員　　名

1 平 野 忠 作

2 大 塚 祐 司

3 林 七 巳

4 伊 藤 保

5 飯 嶋 正 利

６／３０（木）

順 番 議　　員　　名

1 島 田 和 雄

2 伊 藤 房 代

3 滑 川 公 英

4 木 内 欽 市

5 佐 久 間 茂 樹

７／１（金）

順 番 議　　員　　名

1 日 下 昭 治

2 向 後 悦 世

3 髙 橋 利 彦

4 太 田 將 範

平成２３年旭市議会第２回定例会　一般質問日程



 

  

平成２３年旭市議会第２回定例会一般質問表 

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

平 野 忠 作  

 

 

 

１ 東日本大震災について  

 ⑴  旭市の被害状況について  

 ⑵  津波による被害及び今後の対策について  

 ⑶  土地の液状化現象及び被害状況について  

 ⑷  ガレキの有効利用について  

 

２ あさひ健康パークゴルフ場について  

 ⑴  津波による被害状況について  

 ⑵  再開の見通しについて  

 

３ 食彩の宿いいおか荘について  

 ⑴  津波による被害状況について  

 ⑵  将来展望について  

 

 



 

  

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

大 塚 祐 司  

 

 

 

１  公共事業について 

 ⑴  用地取得費の積算方法 

 ⑵  文化の杜公園、谷丁場遊正線、飯岡海上連絡道

路三川蛇園線、旭中央病院アクセス道、南堀之内

バイパスの総事業費、総用地取得費用、総用地取

得面積、１平方メートル当たりの用地取得費は 

 ⑶  市庁舎建て替えの検討経過・総事業費の見込み

額・建設予定地・議会への説明は 

 

２  国保税について 

 ⑴  経費削減、収納率向上のための取り組み及び実

績は 

 

３  中央病院について 

 ⑴  中央病院及び病院職員が支払っている市税の総

額は 

 ⑵  震災を受けて「総合病院国保旭中央病院改革プ

ラン評価委員会」のメンバーを総務省のガイドラ

インに準拠させる予定は 

 

４  震災時の対応について 

 ⑴  津波の監視体制について 

 ⑵  刑部岬展望館及びあさひ健康福祉センターに設

置されているライブカメラについて 

 

５  議会外での執行部から議員への働きかけについて 

 ⑴  市長の考えは 

 

 

 



 

  

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

林  七 巳  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１  震災復興計画について 

 ⑴  復興計画策定の事業主体は誰か 

 ⑵  災害復旧事業の優先順位について 

 ⑶  生活弱者救済措置は含まれるのか 

 

２  ２３年度予算見直しについて 

 ⑴  継続事業・新規事業の凍結はあるのか 

 ⑵  災害復旧復興終了までの税財政見通し 

 

３  市長・副市長の政治姿勢について 

 ⑴  平成２２年第４回定例会における副市長陳謝に

ついて内容の説明を求める 

 ⑵  伊藤工務店指名資格・入札資格審査における入

札資格審査委員会の責任 

 

４  二元代表制における執行部と議会の関係について 

 ⑴  議会調査権と執行部の関係 

 ⑵  議員控室設置のパソコンのサイト閲覧制限につ

いて 

 ⑶  議員の自由な情報発信と発言への執行部の干渉 

 

 

 



 

  

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

伊 藤  保  

 

１  復興計画について 

 ⑴  災害復興計画について 

 ⑵  観光について 

 ⑶  商工業について 

 

２  放射能汚染について 

 ⑴  海岸、海水について 

 ⑵  小中学校の校庭、保育所運動場について 

 ⑶  農水産物について 

 

３  心のケア対策について 

 ⑴  被災を受けた方のケア対策はどうしているのか 

 

 

 

 



 

  

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

飯 嶋 正 利  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１  震災後の農業振興について 

 ⑴  数十億円にのぼる農業被害、今後の旭ブランド

の再生に対する振興策は 

 ⑵  塩害、液状化による農地被害に対する今後の対

応 

 ⑶  道路（農道）並びに排水路の復旧について 

 

２  商工業の復興、再生について 

 ⑴  国、県、市の雇用を含む支援策は 

 ⑵  復旧後、復興にむけてのＰＲは 

 

３  現在進んでいる公共事業、新規事業について 

 ⑴  震災を受けてペースアップする事業、またはス

ローダウンすべき事業等の考え方は 

 

４  ハザードマップについて 

 ⑴  津波ハザードマップの修正は 

 ⑵  現在の避難場所の見直しは 

 

 



 

  

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

島 田 和 雄  

 

 

 

 

１  災害に強いまちづくり 

 ⑴  地震の詳細な被害状況について 

 ⑵  津波対策 

 ⑶  液状化対策 

 

２  保育園、小中学校での地震時の対応と今後の課題 

 

３  ガレキの処理について 

 ⑴  ガレキ処理の方法について 

 ⑵  旧海上中ガレキ置場について 

 

４  義援金受付終了後のふるさと納税について 

 

５ 地震で仕事を失った人への対応は 

 

６  早急な復旧工事を 

 

７  被災記録を後世に残す考えは 

 

 



 

  

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

伊 藤 房 代  

 

 

 

１  被災者対策について 

 ⑴  公営住宅の建設の計画が考えられるかどうか 

 ⑵  仕事復興への融資について 

 ⑶  太陽光発電の推進について 

 

２  放射能対策について 

 ⑴  放射能対策の公表について 

 ⑵  子どもの健康管理について 

 

３  高齢者の地域連係について 

 ⑴  老人クラブの活動推進について 

 

４  休耕田対策について 

 ⑴  休耕田の再利用について 

 

 



 

  

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

滑 川 公 英  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１  東日本大震災後の復旧、復興計画について 

 ⑴  津波で被災された地区（主に飯岡地区） 

 ⑵  公共施設 

 ⑶  全損、大規模半壊、半壊等の固定資産税、国民

健康保険税の資産割分について 

 ⑷  特別職の減給について 

 

２  風評被害の発生と蔓延について 

 ⑴  市長の指示、（命令）の実行になぜ３日も要した

のか 

 ⑵  市のホームページの更新が他市町から比較する

と遅いのは 

 

３  電力危機による夏の節電対策は 

 ⑴  公共施設 

 ⑵  民間に対するアピール 

 

４  公共施設の非常用電源は 

 

 



 

  

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

木 内 欽 市  

 

１  震災後の対応について 

 ⑴  今後の予定を伺います 

 ⑵  復興に要する市の持ち出し金はどのくらいか 

 ⑶  財源はどのように確保するのか 

 

２  行事、事業の見直しの考えは 

 

３  今後の市政運営について 

 

 



 

  

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

佐 久 間 茂 樹  

 

１  津波警報のあり方について 

 ⑴  警報の現在のマニュアルは 

 ⑵  現況の把握とその評価について 

 ⑶  今後の改善予定について 

 

２  福島原発事故に関して 

 ⑴  放射能による農作物汚染について 

 ⑵  環境汚染について 

 ⑶  広報あさひの記事について 

 ⑷  市内幼保育園（所）及び小中学校の放射線測定

結果について 

 ⑸  そのほかでは 

 ⑹  今後の予定は 

 

３  食彩の宿いいおか荘について 

 ⑴  地震及び津波による被害状況について 

 ⑵  放火及び盗難事件について 

 ⑶  今後について 

 

４  ごみ処理と 終処分場について 

 ⑴  震災で発生した瓦礫及びごみについて 

 ⑵  今後発生すると思われる震災ごみについて 

 ⑶  終処分場について 

 

５  仮設住宅について 

 ⑴  現状 

 ⑵  今後 

 

 

 



 

  

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

日 下 昭 治  

 

１  東日本大震災について 

 ⑴  公共施設の耐震補強、耐震工事実施済施設での

被害発生状況の報告を求めます 

 ⑵  復興の目途、費用とその財源について 

 ⑶  廃棄物処分の終了目途、跡地の整備について 

 ⑷  今後の市税、利用料等への影響について 

 ⑸  今後の計画へ及ぼされる影響は 

 

２  広原地区の排水計画 

 ⑴  計画中の浜仙脇排水工事及び西区６班排水接続

工事の完了予定について伺います 

 ⑵  10 数回にわたり、国、県、市（町）において工

事を実施してきたが関係３機関での協議はされた

のか 

 ⑶  この地域の排水に伴う水系管理の所在について 

 ⑷  本地域の将来的宅地開発等を展望した排水計画

の説明を求めます 

 ⑸  集中豪雨時の大利根用水路利用について関係機

関との協議について 

 

３  環境シンフォニックについて 

 ⑴  賠償請求への対応、訴状に対する認否 

 ⑵  臨時議会、補正予算議決後の処理について 

 

４  市長の政治姿勢 

 ⑴  通年計画事業と災害復旧事業の重要度 

 ⑵  専決処分の考え方 

 

 



 

  

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

向 後 悦 世  

 

１  東日本大震災後の対応について 

 ⑴  対策本部について 

 ⑵  各課の対応について 

 ⑶  ボランティアの設置について 

 

２  災害見舞金等について 

 ⑴  市の災害見舞金について 

 ⑵  災害義援金について 

 

３  公共施設の被害について 

 ⑴  市の構築物の被害調査について 

 

４  災害ゴミの処理について 

 ⑴  災害ゴミの処理について 

 

５  今後の災害復興について 

 

６  飯岡中学校建設について 

 

 



 

  

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

髙 橋 利 彦  

 

 

 

１  塵処理施設裁判と旧干潟町長への請求について 

 ⑴  許可までの経緯と許可要因と取消しの要旨 

 ⑵  訴状の主旨と答弁者の主旨 

 ⑶  論点 

 ⑷  判決でなく和解とした理由と弁護士費用、和解

金 

 ⑸  弁護士について 

 ⑹  求償権を使わない理由 

 

２  旭市はなぜ銚子市の格下か 

 ⑴  要因と対応について 

 

３  防災、災害問題について 

 ⑴  津波ハザードマップと現実について 

 ⑵  現状と今後の対応策について 

 

４  災害問題について 

 ⑴  復旧、復興対策について 

 ⑵  予算等について 

 

 



 

  

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

太 田 將 範  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１  市税の減免 

 ⑴  市民税、国民健康保険税の減免についての説明

を求める 

 ⑵  同改善を求める 

 

２  地場産業の復興支援 

 ⑴  二重債務に支援を求める 

 ⑵  被災した事業者に直接支援を求める 

 

３  住宅の復興支援 

 ⑴  住宅リフォーム助成の導入を求める 

 ⑵  生活福祉資金の活用について 

 

４  市長の政治姿勢について 

 ⑴  災害復興に取り組む姿勢について 
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